

Annonces paroissiales



Saints et Saintes de Dieu. Priez pour nous

MESSE DE LA TOUSSAINT:

Samedi 31 octobre :
au Sacré-Cœur à 18h30

Samedi 31 octobre:
à Vert à 18h30

Dimanche 1er novembre:
à Buchelay à 9h45

Dimanche 1er novembre :
à Saint-Etienne à 11h

Dimanche 1er novembre :
à Guerville à 11h

Comme son nom l'indique, la Toussaint est la fête de tous les saints. Chaque 1er novembre, l'Église honore ainsi la foule innombrable de ceux et celles qui ont été de vivants et lumineux témoins du Christ.

Si un certain nombre d'entre eux ont été officiellement reconnus, à l'issue d'une procédure dite de « canonisation », et nous sont donnés en modèles, l'Église sait bien que beaucoup d'autres ont également vécu dans la fidélité à l'Evangile et au service de tous. C'est bien pourquoi, en ce jour de la Toussaint, les chrétiens célèbrent tous les saints, connus ou inconnus.

Cette fête est donc aussi l'occasion de rappeler que tous les hommes sont appelés à la sainteté, par des chemins différents, parfois surprenants ou inattendus, mais tous accessibles.

Annonces paroissiales

Que les âmes des fidèles défunt reposent en paix par la miséricorde de Dieu Amen!



MESSE POUR LES DÉFUNTS:

à VERT le samedi 31 octobre à 18h30

À AUFFREVILLE le mercredi 4 novembre à 18h30

À VILLETTÉ (pour les défunt de Villette et Rosay)
le jeudi 5 novembre à 18h30

Au SACRÉ CŒUR le samedi 7 novembre à 18h30

À BUCHELAY le dimanche 8 novembre à 9h45

À ARNOUVILLE le dimanche 8 novembre à 11h

Au BREUIL-BOIS-ROBERT le mercredi 11 novembre à 18h30

À BOINVILLE EN MANTOIS le jeudi 12 novembre à 18h30

À HARGEVILLE le dimanche 15 novembre à 9h30

À SAINT-ETIENNE le dimanche 15 novembre à 11h

À GUERVILLE le dimanche 15 novembre à 11h

À SOINDRES le jeudi 19 novembre à 18h30

Que représente pour les chrétiens le jour des défunt:

Dans l'Église universelle, le 2 novembre, est un jour de souvenir et de prière pour nos défunts. La messe est le moment où le Christ rend présent son sacrifice sur la croix pour nous donner la vie éternelle.

Célébrer la messe pour un défunt, c'est demander à Jésus de renouveler son sacrifice pour permettre à ce défunt d'être libéré de tout ce qui pourrait faire obstacle à la vie de Dieu. C'est le plus beau cadeau que nous pouvons faire à ceux que nous avons et continuons d'aider.

Annonces paroissiales

Ludovic vous informe que si vous souhaitez bénéficier d'un transport pour participer aux messes vous pouvez contacter le C. C. A. S au 01 30 98 55 42.

LAUDES ET MESSES DE SEMAINE:

Sacré-Cœur du mardi au vendredi 8h45 laudes et messe à 9h.

Collégiale samedi à 9h10.

Intention de messe:

POUR PRIER:

Chapelet: lundi et vendredi à 17h

Adoration: vendredi de 18h à 20h

Tous les jours de 18h15 à 19h15 adoration, Chapelet et vêpres avec le groupe Chemin de Cana.

Confessions le vendredi de 18h à 19h30 suivies des Vêpres.

CARNET PAROISSIAL:

Prions pour Bernadette, Clara, Madeleine GOMES qui seront baptisés le 31 octobre au Sacré-Cœur.

Je confie à vos prières les défunt dont les obsèques ont été célébrées dans nos paroisses.

Mr MURET Maurice, 95 ans à Guerville.

Information: Pour faire célébrer une messe pour les défunt de vos familles il faut contacter le secrétariat de la paroisse au 01 34 77 00 15 .

Conformément à la décision des Evêques de France le don pour une intention de messe est de 18€.

Maison paroissiale du SC : 01 34 77 00 15

Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01

Groupement paroissial de Mantes Sud

Arnouville- Auffreville Brasseuil- Boivinville- Breuil-Bois Robert- Buchelay- Guerville- Hargeville- Magnanville- Mantes la Ville- Rosay- Saindres- Vert- Villette

Bulletin de la Semaine du 25 Octobre au 31 Octobre

Chers paroissiens,

Combien les lecteurs de cette semaine rejoignent la nouvelle encyclique de pape François. Il insiste beaucoup sur l'accueil de l'autre tel qu'il est dans le respect de sa culture, de ses croyances. Il a conscience que cela peut faire peur mais que c'est le risque à prendre pour donner le vrai visage du Christ. Il a conscience que chacun, chaque pays doit garder son identité, sa culture et il croit pour autant à la fraternité universelle. Sa réforme sur son identité culturelle, nationale est pour lui une cause obligatoire de conflit et n'est pas l'Évangile. Oser croire en le respect mutuel des différences tout en gardant sa culture propre, sa croyance est pour lui possible si nous donnons l'image du Christ tout donné à tout homme.

« *En réalité une ouverture saine ne porte jamais atteinte à l' identité* » (n°148 Fratelli Tutti). C'est certainement un défi. C'est une forme d'évangélisation pleinement radicale et évangélique à la Saint-François d'Assise. Pour lui l'évangélisation passe par cette radicalité franciscaine. Est-ce de l'utopie?

Mais les lecteurs de ce jour vont pleinement dans ce sens. Dans l'exode Dieu rappelle à son peuple qu'il a été exilé et qu'ayant vécu cette situation il a le devoir d'accueillir l'exilé, le migrant. C'est vrai nous sommes des exclus, des migrants sur terre. Notre vraie patrie est le ciel, comme l'a si bien dit et chanté Sainte Thérèse de l'enfant Jésus : « *Tu n'exploiteras pas l'immigré, tu ne l'opprimeras pas, car vous étiez vous-mêmes des immigrés au pays d'Egypte.* »

En nous rappelant le grand commandement, Jésus nous en demande autant: « *Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout cœur, de toute ton âme et de tout ton Esprit. Voilà le grand, le premier commandement. Et le second lui est semblable: Tu aimeras ton prochain comme toi-même.* »

Pour terminer je vous laisse lire Fratelli Tutti au n° 142:

142. « *Il convient de rappeler qu'« entre la globalisation et la localisation se produit aussi une tension. Il faut prêter attention à la dimension globale pour ne pas tomber dans une mesquinerie quotidienne. En même temps, il ne faut pas perdre de vue ce qui est local, ce qui nous fait marcher les pieds sur terre. L'union des deux empêche de tomber dans l'un de ces deux extrêmes : l'un, que les citoyens vivent dans un universalisme abstrait et globalisant. [...] L'autre, qu'ils se transforment en un musée folklorique d'ermites renfermés, condamnés à répéter toujours les mêmes choses, incapables de se laisser interroger par ce qui est différent, d'apprécier la beauté que Dieu répand hors de leurs frontières ».* [124] *Il faut considérer ce qui est global, qui nous préserve de l'esprit de clocher. Lorsque la maison n'est plus un foyer, mais une prison, un cachot, ce qui est global nous sauve parce qu'il est comme la cause finale qui nous conduit vers la plénitude. En même temps, il faut avec soin prendre en compte ce qui est local, parce qu'il a quelque chose que ne possède pas ce qui est global : le fait d'être la levure, d'enrichir, de mettre en marche les mécanismes de subsidiarité. Par conséquent, la fraternité universelle et l'amitié sociale constituent partout deux pôles inséparables et coessentiels. Les séparer entraîne une déformation et une polarisation préjudiciables.* » Sommes-nous prêts à vivre ce défi?

Bonne semaine. Je vous bénis Père Gérard.